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＜司会＞佐藤 真介 SAA  
＜斉唱＞ソングリーダー：親睦委員 野澤 修 君  
•ロータリーソング「それでこそロータリー」
•会　歌「すばらしき仲間」

 

片山 政博 会長 挨拶

皆さん、こんにちは。 まだ 5月なのに、急に暑くなってきました。 
明日、明後日は 30℃を超える予報が出ています。外出される方
は十分に水分をとっていただき、熱中症に気をつけていただき
たいと思います。 先日、お遍路中の本間健一郎君からメールが
届きました。いつになく弱気な内容で、悪戦苦闘されている様
子です。おそらくこの暑さが追い打ちをかけるのではないかと
心配です。皆さんからも、励ましのメールを送っていただけると、
本人の励みになるのではないかなと思います。是非よろしくお
願いします。 4 月 6日に開催しました認知症市民フォーラムの
慰労会を 5月 21日に、駅前の居酒屋えびす鯛で開催しました。 
孫実行委員長はじめ奉仕委員会の皆さんにお集まりいただき、
楽しいひと時を過ごすことができました。参加された皆様、大
変おつかれさまでした。ありがとうございました。 
今日は、今、食品業界で大ブームになっている商品のお話をさ
せていただきます。私のお店（ナチュレ片山）でもすごい売上げ

です。その商品は、青み魚のサバ、サンマ、　イワシの缶詰です。特に調理済みのサバの缶詰「サバ缶」が、かつてないブームを起こし
ています。 この商品がなぜ売れたのか？世の中の健康ブーム、あるいはダイエットブームが囁かれる状況と、高齢者世帯と共働き世帯、
独身者が増えてきた背景があるのだと思います。先ほど日本リトルリーグ野球協会信越連盟新潟ブロック理事長の小林さんと健康の
お話していたところでした。 なぜサバ缶が健康に良いのかといいますと、サバ缶はＥＰＡ（エイコサペンタエン酸）とＤＨＡ（ドコサヘ
キサエン酸）の二つの不飽和脂肪酸が豊富に含まれており、生活習慣病の予防や脳の活性化（認知症の予防）の効果があるそうです。 値
段は、一缶 300円前後からとお手頃で、長期保存もできます。あまりの人気ぶりからスーパーでは品切れが続出しています。私のお
店では月に 600缶ほど売れています。これから求められる食品は、「健康を考えた、体にとって安全で栄養価が高い」「簡便に食べら
れる」がキーワードのようです。 サバ缶は、ナチュレ片山で山と積んで販売しております。お買い求めは、是非ナチュレ片山でお願い
いたします。少しナチュレ片山の宣伝をさせていただきました。これで挨拶を終わらせていただきます。ありがとうございました。

お祝い

●会員の結婚記念日
小林 文浩 君
北村 愼一 君
水本 直弥 君

●会員の創業記念日
金子 康弘 君　蒲原神社、金子歯科医院
長坂 正人 君　朱鷺ファイナンシャルアドバイザリー LLP
野沢 慎吾 君　セコム上信越（株）
安藤 幸夫 君　（株） コバヨウ

【紹介】親睦委員会
野澤 修 君

●新潟日報社　営業統括本部
総合プロデュース室長　鶴間 尚 さん

ゲスト・ビジターの紹介

●リトルリーグ信越連盟ブロック
理事長　小林 由明 さん



【ニコニコBOX】
松岡 功太郎 君

河端 信雄 君
久し振りに三社神社さんにお参りしたらお土
産品をいただきました。良い事がありそうで
す。

中川 一広 君
元気過ぎ多忙早退させて頂きます。

ニコニコサポートBOX
5/17 分 1,354円

畑 舞子 君
息子が1歳になりました。元気に成長してく
れたことに感謝してニコニコします。動きが
はげしくてこちらの体力に不安が…

保科 義則 君
100%出席バッチ17年
ありがとうございます。

委員会・同好会報告

●青少年奉仕委員会
委員長　安達 博 君
古切手収集のお願い

●社会奉仕委員会
委員長　孫 犁冰 君
認知症市民フォーラムの映像について
わくわく市 6月の注文のお願い

表彰　

●100%出席バッチの贈呈
北村 愼一 君（13年）

●100%出席バッチの贈呈
保科 義則 君（17年）

●10 年以上出席者スピーチ
北村 愼一 君

●10 年以上出席者スピーチ
保科 義則 君

村山 六郎 君
4月12日から5月13日まで敗血症で入院。
治療は1回 30分余の抗菌薬点滴を1日3
回（6時・12時・22時）というものでした。
治療の効果ありで、もう「OK」です。ご迷
惑をおかけしましたのでニコニコします。

北村 愼一 君
100%出席バッチ13年



次回例会　5月31日　規定適用休会
6月7日　卓話　新潟お笑い集団 NAMARA（有）ナマラエンターテイメント　高橋 なんぐ 氏

本日の出席率 71.43% ／ 2 週間前メークアップ後 83.64%

【紹介】
保苅 玲子 君

●新潟日報社　営業統括本部
総合プロデュース室長　鶴間 尚 さん

卓話「プロジェクト『未来のチカラ』」

月間賞

【紹介】松岡 功太郎 ニコニコBOX委員
●宮川 忠和 君、村山 栄一 君


